

**NEWS!!** 

\*\*\*\*\*\*

## 最新鋭の内視鏡検査システムを導入 健診・治療で大活躍中です

内視鏡は胃・腸などの消化管の粘膜を直接観察できるため、病気の 早期発見・治療に必要不可欠な医療機器です。 胃がんや大腸がん は早期に発見し治療を施せば、ほぼ完治する病気になってきました。 内視鏡検査は苦しい・つらいと思われる方もいらっしゃると思いま すが、医療機器も医師の技術も向上し、苦痛も軽減されています。 当院では住民健診や企業健診も積極的に行っていますので、定期的 な内視鏡検査で病気の早期発見、早期治療にお役立て下さい。 2023年にはLED光源を搭載した最新鋭の内視鏡システムを導入。 精度の高い内視鏡検査を行っています。



## Information \*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

## 中村記念病院内力フェレストラン「Nカフェ」ファン増加中!

中村記念病院内の「Nカフェ」では、管理栄養士・薬剤師・調理 スタッフによるチームで素材や栄養にこだわったメニューを提供 しています。「野菜たっぷり酵素玄米ランチ」は日替わりの主菜 や副菜、サラダ、酵素玄米などが彩り良く盛り付けられていて、 お見舞いのご家族様を中心に、大変ご好評をいただいてます。

一般の方もご利用可能ですので、ぜひご利用下さい!

■公式Instagram開設しました

https://www.instagram.com/nakamura\_kinenbyouin/

